

LAPORAN KEGIATAN
WORKSHOP PRAKERJA DENGAN TEMA "PENGUATAN KOMPETENSI
MAHASISWA DALAM PERSAINGAN KERJA ERA TRANSFORMASI DIGITAL"

A. PENDAHULUAN

UIN Sulthan Thaha Saifuddin Jambi merupakan salah satu Universitas Negeri terbesar di kota Jambi yang setiap tahunnya selain menambah mahasiswa, juga berkontribusi dalam menghasilkan lulusan yang tidak sedikit. Lulusan dari UIN Sulthan Thaha Saifuddin Jambi tentunya diharapkan dapat memberikan manfaat kepada masyarakat, baik sebagai pekerja maupun sebagai wirausaha. Dalam membekali alumni ini, UIN Sulthan Thaha Saifuddin Jambi memiliki wadah khusus yaitu Unit Pengembangan Kewirausahaan dan Karier (UPKK) yang berkantor di Gedung Pengembangan Entreprenur (GPE).

Untuk menunjang dalam menghasilkan lulusan yang siap kerja dan memiliki jiwa Enterpreneursip, maka UIN Sulthan Thaha Saifuddin Jambi melalui Unit Pengembangan Kewirausahaan dan Karier berkomitmen menyusun program dan melakukan kegiatan yang bermanfaat sebagai bekal mahasiswa memasuki dunia selepas lulus kuliah demi menghasilkan lulusan yang berkualitas dan bermanfaat bagi masyarakat.

UPKK memiliki program kerja dan kegiatan untuk mempersiapkan mahasiswa dan alumni dalam menghadapi dunia setelah lulus kuliah. Salah satu program UPKK adalah Kegiatan Workshop Prakerja dengan tema "Penguatan Kompetensi Mahasiswa Dalam Persaingan" yaitu suatu kegiatan untuk memberikan ilmu-ilmu yang dapat meningkatkan kemampuan dalam menghadapi persaingan dunia kerja pasca kelulusan yang dilaksanakan di triwulan III ini.

B. TUJUAN KEGIATAN

Kegiatan Workshop ini bertujuan memberikan mahasiswa/i penguatan-penguatan kemampuan di bidang soft skill sebelum menjadi alumni sehingga siap dan mampu berdaya saing dalam menghadapi dunia kerja dengan maksimal.

C. PELAKSANAAN KEGIATAN

Kegiatan Workshop ini dilaksanakan pada hari Senin 10 Juli 2023 di Gedung Pengembangan Entreprenur Lt. 2 UIN STS Jambi

D. PESERTA

Peserta kegiatan ini berjumlah total 45 orang yang terdiri dari mahasiswa perwakilan masing-masing fakultas dan pascasarjana yang ada di UIN Sulthan Thaha Saifuddin Jambi.

No.	Nama	Fakultas
1	Melda Septian Permata	Syari'ah
2	Alisa Gustina	Tarbiyah dan Keguruan

3	Hamdani Akbar	Ekonomi dan Bisnis Islam
4	Hayyu Salma	Sains dan Teknologi
5	Kartika Putri Jais	Dakwah
6	Muhammad J Alrafi	Tarbiyah dan Keguruan
7	Safira Fajri Hasibuan	Syari'ah
8	Melisa Fajriati	Sains dan Teknologi
9	M. Ikhsan Rahmad Pratama	Sains dan Teknologi
10	Reni Safitri	Syari'ah
11	Aditya Saputra	Adab dan Humaniora
12	Annisa Fadiyah	Adab dan Humaniora
13	Salsabilla Jesika Putri	Dakwah
14	Septin Rita Andini	Dakwah
15	Nur Fadillah Febrilita	Tarbiyah dan Keguruan
16	Dwi Intan Rahayu	Dakwah
17	M. Irfan Assiddiqi	Ekonomi dan Bisnis Islam
18	Anida	Dakwah
19	Ice Sulis Mayani	Tarbiyah dan Keguruan
20	Dendi Ramando	Ekonomi dan Bisnis Islam
21	Paizal Muhafifi	Ushuluddin
22	Retno Sari	Ushuluddin
23	Maulana Anshori	Tarbiyah dan Keguruan
24	Ayu Sari	Adab dan Humaniora
25	Ambali Wijaya	Ushuluddin
26	Bella Agustin	Syari'ah
27	Nurrohmi Gita Permata	Sains dan Teknologi
28	Ari Gunawan	Sains dan Teknologi
29	Nadhief Amanta Zamar	Ushuluddin

30	Widya Novita Sari	Sains dan Teknologi
31	Ahmad Khoirul Anwar	Sains dan Teknologi
32	Devi Serly Novri Yanti	Sains dan Teknologi
33	Fadilla Az Zahra	Tarbiyah dan Keguruan
34	Fadli Pratama	Sains dan Teknologi
35	Almiko	Ekonomi dan Bisnis Islam
36	Anggi Alzani	Tarbiyah dan Keguruan
37	Novitasari	Sains dan Teknologi
38	Rachmat Sholahuddin Febry	Tarbiyah dan Keguruan
39	Alhilal Hamdi	Sains dan Teknologi
40	Muhammad Multazim	Adab dan Humaniora
41	Muhammad Ridel Fiandry	Ekonomi dan Bisnis Islam
42	Rahmad Fermans	Ekonomi dan Bisnis Islam
43	Dandy Pradana Putra	Adab dan Humaniora
44	Ferji Aurora Br. Tarigan	Sains dan Teknologi
45	Muhammad Zaki	Ekonomi dan Bisnis Islam

E. HASIL KEGIATAN

Dari kegiatan workshop ini diharapkan dapat menambah pengetahuan dan wawasan mahasiswa terkait kegiatan nyata dalam dunia kerja. Kegiatan workshop ini diharapkan bisa menumbuhkan mental serta meningkatkan kemampuan soft skill mahasiswa serta meningkatkan kesiapan mahasiswa untuk menghadapi dunia kerja setelah lulus nanti.

F. DOKUMENTASI KEGIATAN

